



すみだこども園 R6.06.28

色とりどりの紫陽花に、梅雨の訪れを感じる季節となりました。梅雨ならではの遊びや環境を子どもたちには感じ、楽しんでもらいたいと思います♪

あいも放鳥に恋野に出かけたときにはたくさんのきれいな紫陽花を子どもたちと一緒に見てきました♡「きれいやな〜」「おっきいな〜」と子どもたちも自分の感じたことを言葉に呟いていましたよ！

あいも放鳥ではあったかいよね〜いきてるんだよ〜と生き物の温もりに触れたり、放鳥してから足を引きずっているカモを見ると「どうしたんやろ?」「かわいそうやなあ」、帰りのバスでも「あのカモ大丈夫かな?」と心配する声がありました。生き物に触れることで感じるものがたくさんあったのでは?と思っています。

梅雨の合間をみながら泥んこ遊びも楽しみました☆

自分たちで作った道に水を流してみたり、友だちと協力してトンネルを作ったり素敵なアイデアがたくさんでした!!



◆ プール遊び ◆

7月1日(月)からプールが始まります!年長は園のプールだけでなく恋野小学校の大きなプールにも入らせてもらいます(*^-^*)

プール遊び水遊びが好きの子、苦手な子がいると思いますが顔付けやバタ足等色々な事に積極的に挑戦してほしいなと思います!

恋野小学校にはバスで行くので、登園時間は必ず9時までに来ていただくようによろしくをお願いします◎

※連絡帳のプールの欄も必ずチェックの方よろしくをお願いします!

※また持ち物全てに必ず名前を記入して頂くようによろしくをお願いします!



★ 夏祭り ★

7月6日(土)に隅田公民館で夏祭りがあります☆
盆踊り集合時間は17時20分なので必ず遅れずに集合していただくようよろしくをお願いします(*^-^*)

キラキラすくい・くじびき・お菓子作り・お土産用意していますので楽しみにお越しください♪

■ 夏野菜 ■

子どもたちが植えた夏野菜が収穫でき始めました。
まずはキュウリが2本!!ビッグキュウリです♡

「赤ちゃんスイカも出来てるよ〜」とスイカもトマトも可愛いのができ始めているのでこれからどんどん収穫できそうで子どもたちも楽しみにしています◎



✽ 七夕の集い ✽

7月5日(金)に七夕の集いがあります。
今年は先生たちがどんな出し物をしてくれるのかな?
お楽しみ♪ 短冊に願い事を書いて持って来てくださいね。



※教育保育時間児さんへお願い※

7月からプールが始まると午睡が始まるのでお布団&パジャマの準備をよろしくお願いたします★

個人懇談ありがとうございました。就学前の一年たくさんの事を経験し、大切に過ごしていきたいと思います。ご協力よろしくおねがいます!
短い時間ではありましたが有意義な懇談が持てたことに感謝しています。